

1. Viactiv Halbmarathon



Premiere inDüsseldorf/Duisburg

5 Weezer machten sich auf zum 1. Viactiv Rhein City Halbmarathon. Bei wunderschönem Wetter gingen am 16.10.2016 3000 Läufer auf die Strecke. Wir liefen von der Theodor Heus Brücke in Düsseldorf den Rhein entlang, nachher über Feldwege ein Stück den Angerbach entlang bis zum Ziel im Steinhof in Duisburg-Huckingen. Alle sind wohlbehalten ins Ziel gekommen. Es war eine gute Premiere. Erfreulich, dass Uwe Jonkmanns nach langer Verletzungspause einen hervorragenden 40. Platz bei den Männern erlaufen hat, in sehr guten 1:27:23 wurde er 4. AK45. Für Norbert war es mit 1:38:45 eine zufriedenstellende Bestzeit für dieses Jahr auf der HM-Strecke.

[Ergebnisse hier](#)



[Zurück](#)